



INTERNACIONALIZACIÓN

EPFAC participa en el evento 2020 MRO Latín América Aviation Week

La Escuela de Postgrados de la Fuerza Aérea Colombiana, a través de su Maestría en Logística Aeronáutica (MAELA) participó en el evento internacional MRO (Maintenance, Repair and Overhaul) Latín América – Aviation Week incrementando así su visibilidad internacional.

Este evento se llevó a cabo en la ciudad de Cartagena, reuniendo representantes de la industria aeronáutica de la región. El señor Mayor, Julio Ernesto Rodríguez, Director de la Maestría, presentó los avances del proyecto "Hangar of the future 2030" en su calidad de miembro de la red NOE (Network Of Excellence) en convenio con la Universidad de Purdue (EE.UU.)



VISITA ACADÉMICA

Estudiantes de MAELA realizan visita académica a HELISTAR y AERoclub de Colombia



Como parte de las actividades académicas propuestas en el desarrollo de los módulos del programa, la cohorte IV de MAELA realizó dos visitas académicas a dos instituciones de gran prestigio nacional, y de gran impacto en el sector logístico - aeronáutico las cuales tienen sus instalaciones en el aeródromo de Guaymaral (Cundinamarca).

Esta visita permite que los estudiantes afiancen conceptos en temas de costos de operaciones aéreas, análisis y soporte logístico MRO; a través de las dinámicas logísticas y capacidades que se presentan en estas dos compañías.



VISIBILIZACIÓN

MAELA avanza en sus investigaciones en transporte aéreo

La Maestría en Logística Aeronáutica compartió con más de 150 profesionales de empresas, docentes y personal militar, charlas, conferencias, talleres y coloquios temas relacionados con transporte aéreo, así como los propios de la investigación en su campo.

También dió a conocer los avances en investigación que al interior de sus aulas viene adelantando sus estudiantes con el propósito de aportar al campo de la logística; y departió con el personal de la empresas Helistar y Aeroclub de Colombia durante la visita académica en la que participaron los estudiantes.



II COLOQUIO

Con masiva asistencia se realizó el 'Segundo Coloquio de investigación en Logística Aeronáutica'

Por medio de la plataforma AVAFP - Blackboard la Maestría en Logística Aeronáutica (MAELA) realizó con éxito su 'Segundo Coloquio de Investigación en Logística Aeronáutica' con el objetivo de presentar a toda la comunidad académica, especialistas en el campo aeronáutico, los avances en los proyectos grado de los estudiantes de IV cohorte.

La actividad académica contó con la apertura del Coronel, Oscar Mauricio Gómez Muñoz, Director de la EPFAC, quien manifestó la importancia de crear estos espacios académicos que otorgan a cada uno de los estudiantes, herramientas valiosas en pro de la evolución y desarrollo del área aeronáutico del país y del mundo.





CURSO MAELA

MAELA realizó curso de Gestión Logística Aeronáutica

La Maestría en Logística Aeronáutica (MAELA) diseñó y estructuró el 'Curso de Gestión Logística Aeronáutica' con el propósito de brindar a los estudiantes conocimientos actualizados y casuística del área funcional logística, en relación con la integración de los diferentes procesos que se involucran para poder soportar las operaciones aéreas familiarizándolo con terminología, conceptos y teorías sobre los cuales se ha estructurado la logística integrada hacia el interior de la organización y proyectándole para suministrar una logística acorde con las demandas del entorno y la visión institucional.



CONINLOGA 2020

Participa en el IV Congreso Internacional de Logística Aplicada y Logística Aeronáutica 2020

En el mes de septiembre (10 y 11) inicia uno de los congresos más importantes del sector aeronáutico e industrial del país, donde investigadores y profesionales que se desempeñan en el área logística a nivel nacional como internacional, presentan los últimos avances en este sector.

En su cuarta versión el 'Congreso Internacional de Logística Aplicada y Logística Aeronáutica 2020' (CONINLOGA 2020) será el escenario perfecto para abordar y discutir 'Los desafíos y Oportunidades Tecnológicas en logística aeronáutica e industrial'. Este evento es liderado por la Escuela de Postgrados de la Fuerza Aérea Colombiana (EPFAC) y la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG).





INTERNACIONALIZACIÓN

Con total éxito se llevo a cabo el Congreso Internacional CONINLOGA 2020

Bajo los nuevos retos tecnológicos que ha generado la pandemia de COVID-19 la Escuela de Postgrados de la Fuerza Aérea Colombiana (EPFAC) una vez más planifico y ejecuto un evento académico con los más altos estándares de calidad, llevando a cabo su transmisión por el canal de YouTube de la Institución.

Durante dos días investigadores y profesionales que se desempeñan en el área logística a nivel nacional como internacional, presentaron sus ponencias relacionados con los últimos avances en este sector. Este fue el escenario perfecto para abordar y discutir 'Los desafíos y Oportunidades Tecnológicas en logística aeronáutica e industrial'.



/ CONGRESO INTERNACIONAL DE LOGÍSTICA AERONÁUTICA

EXCELENCIA ACADÉMICA

Ministerio de Educación Nacional renueva los registros calificados de las Maestrías de la EPFAC

La calidad académica de las Maestrías de la Escuela de Postgrados de la Fuerza Aérea Colombiana (EPFAC), fue un eje determinante en la renovación de los registros calificados por parte del Ministerio de Educación Nacional (MEN).

Las Maestrías que recibieron la renovación para continuar ofreciendo su oferta académica por los siguientes siete (7) años fueron: Maestría en Logística Aeronáutica (MAELA) Maestría en Seguridad Operacional (MAESO) y la Maestría en Ciencias Militares Aeronáuticas (MACMA) en cumplimiento de las condiciones de calidad exigidas por el MEN.

